

https://archdaily.mx

ArchDaily Noticias de Arquitectura Estos son los proyectos ganadores de la 3ª Bienal de Jóvenes Arquitectos en México

Estos son los proyectos ganadores de la 3ª Bienal de Jóvenes Arquitectos en México

f t in e p Guardar



Escrito por Mónica Arellano

Publicado el 02 de Diciembre, 2019



Hace poco más de 6 meses, la [Federación de Colegios de Arquitectos de la República Mexicana](#) convocó a los arquitectos mexicanos más jóvenes a participar en la Tercera Bienal de Jóvenes Arquitectos con el objetivo de identificar, reconocer y difundir sus mejores obras. Una bienal de jóvenes arquitectos que permitió, mediante el análisis y la crítica, una reflexión acerca de la arquitectura contemporánea responsable con soluciones sustentables.

En esta tercera edición de la Bienal, 50 firmas de arquitectos jóvenes de hasta 35 años de edad compartieron más de 100 obras arquitectónicas en 20 estados del país, y donde el jurado, conformado por los arquitectos y las arquitectas Luby Springall, Mauricio Rocha, Lucio Muniain, Manuel Herrera y Vanessa Vielma, distinguió 1 Medalla de Oro, 10 Medallas de Plata y 15 Menciones Honoríficas.

A continuación, conoce las obras ganadoras en la Tercera Bienal de Jóvenes Arquitectos.

Vivienda Multifamiliar

Mención Honorífica

Taxco 25 / EDA. Luis Arturo García + Juan Hernández

